

Le Royaume ici, maintenant

Description

Matthieu 6:7-15

Dieu a donné à Moïse la devise pour les enfants d'Israël : « Soyez saints, car moi, l'Éternel, votre Dieu, je suis saint » (Lévitique 19:2). Les gens ont été exhortés à comprendre le sens du culte, de la communauté et de l'économie afin qu'ils puissent être saints devant Dieu. Cette même exhortation s'applique à nous aujourd'hui. Dieu nous appelle à penser saint, à parler saintement et à agir saintement, afin que nous puissions être saints devant Dieu. Voilà à quoi ressemble le royaume de Dieu.

Ce n'est que par la sainteté que nous pouvons connaître le royaume de Dieu et le connaître ici sur terre comme au ciel. L'appel de Dieu à la sainteté n'est pas celui qui nous isole, nous éloigne de la propagation du royaume comme les graines d'un royaume saint. Dieu nous appelle à avoir Christ au centre même de tout ce que nous faisons. Ce que nous faisons renforce la présence du royaume dans notre monde brisé.

L'appel à la sainteté n'est pas un appel des ombres passées. C'est l'appel de Dieu à chaque disciple du Christ de chaque génération et pour tous les temps. L'obéissance à l'appel nous donne notre boussole dans la vie et dicte notre comportement.

Auteur : Nina Gunter

date créée
2024/06/06